
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 29/08/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno ventinove del mese di agosto si è adunato, in 

seduta ordinaria su determinazione del Presidente del 16/08/2022 REGINT /2022/40, 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio 

della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 

7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’ Istruttore Contabile Sg. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 10,03 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide e Lucido Roberto. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo ricorda ai membri del Consiglio di riempire e presentare le 

schede personali e trasmetterle insieme alla dichiarazione relativa all’attività 

lavorativa. 

 

Il Presidente Lo Sardo spiega inoltre, la procedura di come scaricare i documenti, 

relativi al Consiglio, dalla cartella condivisa sulla piattaforma drive. 

 

Il Presidente Lo Sardo con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Grasso, Di Gesù e Lucido. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo della mozione al punto 04 dell’O.d.G. a 

firma del Presidente Aiello e Vicepresidente Lo Sardo, avente per oggetto: “Ripristino 

manto stradale parcheggio interno Largo Pozzillo” Prot. N. 861356 del 16.08.2022. 

 

Si associa il Cons. Lucido. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Il Segretario ne dà lettura. 

 

Il Presidente Lo Sardo espone la proposta, evidenziando che, il parcheggio di che 

trattasi, versa in condizioni pietose ed è uno spettacolo indecoroso; il Presidente 

aggiunge che è stato pulito poco tempo fa, e adesso risulta in uno stato di abbandono 

vergognoso, pieno di erbacce, avvallamenti ecc.; si chiede di capire quali sono le 

intenzioni dell’A.C.. 

 

Il Presidente Lo Sardo conclude rappresentando che il parcheggio diverrebbe molto 



utile per le persone diversamente abili, oltre che agli impiegati degli uffici della V 

Circoscrizione, ed anche a quelli della Posta ed alla Biblioteca. 

 

Il Cons. Lucido fa presente che tanti anni fa, pur non essendoci tanti Ingegneri o 

Professionisti, e la tecnologia non era così avanzata, il manto stradale durava molto di 

più; adesso, l’asfalto ha bisogno di continui interventi di manutenzione, nel giro di 

poco tempo.  

 

Il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,27 pone in votazione, per appello nominale, la 

mozione di cui al punto 04 dell’O.d.G. a firma del Presidente Aiello e Vicepresidente 

Lo Sardo avente per oggetto: “Ripristino manto stradale parcheggio interno Largo 

Pozzillo” Prot. N. 861356 del 16.08.2022, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti  n.8 

Assenti                     n.2 (Aiello, Stabile) 

Voti favorevoli         n.8 (Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia, 

Grasso, Lo Sardo, Lucido.)  

Voti contrari             nessuno 

Astenuti               nessuno 
 

La mozione è approvata all’unanimità. 

 

Il Cons. Altadonna in merito alla riunione che si terrà in data 30 agosto c.m. al 

Palazzo delle Aquile, relativa all’incontro con i Presidenti delle Circoscrizioni, 

credeva che, prima, venisse indetta una Conferenza dei Capigruppo, per fare il punto 

della situazione. 

 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta che, la consulta, sarà sicuramente propedeutica 

ai lavori, non essendoci un O.d.G. 

 

Il Cons. Altadonna fa presente che lo statuto è aggiornato al 17.10.2019, riportando 

dati incongruenti rispetto allo stato reale che riguarda l’organizzazione consiliare. 

 

Il Presidente Lo Sardo dà al Cons. Altadonna, dei chiarimenti in merito, 

sottolineando che dovranno approvare il nuovo a breve. 

 

Il Cons. Grasso chiede chiarimenti in merito all’interruzione dei lavori della Villetta 

di P.zza P.pe di Camporeale. 

 

Il Presidente Lo Sardo risponde che la Presidenza s’informerà con gli uffici 

competenti, e darà al più presto notizie in merito. 

 

Si dà atto che alle ore 10,29 il Cons. Figuccia esce dall’aula. 

 

Si dà atto che alle ore 10,30 il Cons. Stabile entra in aula. 

 

 



Il Presidente Lo Sardo passa al prelievo del P.27 all’O.d.G. Proposta a firma del 

Presidente Aiello e Vicepresidente Lo Sardo, avente per oggetto: “Denominazione e 

simbolo della V Circoscrizione” prot. N. 861375 del 16.08.2022. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti.   

                                                                                                                                                

Il Segretario ne dà lettura. 

Il Presidente Lo Sardo espone la proposta, sperando che vada a buon fine, e che 

vengano coinvolte le scuole ed i cittadini. 

 

La Cons. Di Prima rappresenta che, i ragazzi dell’Istituto Montalcini, hanno creato 

un simbolo per la propria scuola. 

 

Il Cons. Altadonna suggerisce al Consiglio di farsi promotore per tutta Palermo e 

combinare il simbolo con un nome che vale per tutte le 8 Circoscrizioni; un’idea, 

pensata dalla V Circoscrizione, per tutte le 8 Circoscrizioni. 

 

Il Presidente Lo Sardo si associa all’intervento del Cons. Altadonna, ed aggiunge 

che parlerà col Presidente Aiello, e far inoltrare, agli Istituti scolastici della V 

Circoscrizione, una nota, al fine di coinvolgerli alla creazione di un logo/simbolo per 

la V Circoscrizione, e vedere cosa pensano i ragazzi. 

 

Il Presidente Lo Sardo alle ore 10,45 passa alla votazione, per appello nominale, 

della proposta di cui al P.27 all’O.d.G. a firma del Presidente Aiello e Vicepresidente 

Lo Sardo, avente per oggetto: “Denominazione e simbolo della V Circoscrizione” 

prot. N. 861375 del 16.08.2022, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti  n.8 

Assenti                     n.2 (Aiello, Figuccia) 

Voti favorevoli         n.8 (Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Grasso, Lo 

Sardo, Lucido, Stabile)  

Voti contrari             nessuno 

Astenuti               nessuno 
 

La proposta è approvata all’unanimità. 

 

Il Presidente Lo Sardo comunica che in data 01 settembre p.v., sarà convocata la 

Conferenza dei Capigruppo; seguirà conferma dopo avere parlato con il Presidente 

Aiello. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiude la seduta alle ore 10,50. 

 

 

            Il Segretario                                                           Il Presidente 

       Istruttore Contabile                                                 F.to F. Umberto Lo Sardo 

        Pietro Palumberi 
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